

HOJA INFORMATIVA

CURSO 2023/24

N° 10- 10 de noviembre de 2023



Entre el jueves 8 y el viernes 9 de noviembre, hemos tenido en nuestra casa de Málaga un momento en el Santuario de recuerdo por nuestros Fieles Difuntos, festividad que la Iglesia celebra el día 2 de noviembre, tras la de Todos los Santos.

Basándonos en la manera que en México se recuerda a los Difuntos (llevada al cine infantil con la película de Coco de Disney) hemos preparado un altar donde colocar el recuerdo escrito que cada alumno ha completado en su casa con ayuda de algún familiar. El altar decorado con colores llamativos y descripciones de algunos Santos ha representado la vida eterna donde creemos que los cristianos continuamos viviendo con una felicidad plena en compañía de Dios tras morir.

Con este sencillo gesto que lleva detrás el tiempo dedicado a pensar en nuestros seres queridos en compañía de nuestra familia, hemos querido acercar a nuestro alumnado al lado positivo del recuerdo cariñoso de las personas que tanto nos han querido.











#Ciclos| El alumnado de segundo curso de los grados medios de Electricidad y Electromecánica de Vehículos ya ha comenzado su periodo de formación en alternancia en las empresas asociadas a la modalidad de formación Dual en la que están haciendo sus ciclos. El profesorado del ciclo de grado medio de Administrativo está formalizando los convenios y preparando la documentación para que el alumnado de esta especialidad, que cursa el ciclo en modalidad Dual, comience el periodo de alternancia en las próximas semanas.



#Infantil| El miércoles 8 noviembre los/as alumnos/as de 5 años estuvieron aprendiendo sobre la recolección de frutos y frutas, dentro del Proyecto "La prehistoria".





#Inmersión El jueves 9 de noviembre tuvo lugar una reunión informativa con las familias de aquellos/as alumnos/as interesados/as en participar en una inmersión lingüística en Londres, propuesta para finales del mes de febrero.







#Ciclos| En la tarde del martes 7 de noviembre, los profesores del Seminario de Vehículos se han reunido con Ángel Unda, CEO y fundador de la empresa ATD Diagnosis, empresa especialista en formación de profesionales de la automoción en técnicas de Diagnosis de averías en los vehículos automóviles.

La preocupación por una formación de calidad en las nuevas tecnologías que se implementan en los vehículos automóviles ha llevado a dialogar sobre la formación del profesorado en los aspectos prácticos más interesantes para afrontar las tecnologías híbridas y eléctricas.

En este encuentro, Ángel ha subrayado la importancia que tiene, por parte de los centros educativos, incidir en los conceptos fundamentales de la electricidad y de los diferentes sistemas de los vehículos, porque están cada vez más interrelacionados.

A pesar de la preocupación que existe en el sector respecto a la supervivencia de los talleres de barrio frente a los concesionarios de las marcas fabricantes, la gran cantidad de trabajo que generan los coches con tecnologías híbridas parece garantizar que seguirá existiendo necesidad de electromecánicos en el mercado laboral. Sin embargo, este perfil está cambiado debido a que la mecánica tradicional está cambiando y el perfil de mecánico más solicitado será aquel que sea capaz de saber, sin necesidad de desmontar ningún elemento del vehículo, cuál es el sistema averiado.



#Erasmus El pasado miércoles día 8 de noviembre tuvimos la visita de un grupo formado por 2 profesores y 16 alumnos que cursan el Ciclo de Administración y Negocios en el centro de formación profesional RASEKO, situado en la región de Raisio, al oeste de Helsinki (Finlandia).

Dicho centro cuenta con alrededor 3000 estudiantes de FP en las diferentes especialidades que ofrece en cada uno de los grados formativos.

El proyecto Erasmus +, al que hace referencia esta movilidad, les ha permitido tener la oportunidad de conocer nuestra ciudad y nuestra costa a miles de kilómetros de sus hogares.

Además, han podido compartir momentos con nuestros alumnos de Ciclo Superior de Administración para darnos a conocer las costumbres, clima, deportes y vida en su país, poniendo en práctica el nivel de inglés de ambos grupos.

Tras una visita guiada por los talleres de nuestro centro visitando las diferentes etapas de la Formación Profesional, finalizamos la jornada cerrando un acuerdo de colaboración para que tanto alumnos como profesores de nuestro centro tengan la oportunidad de realizar prácticas en el extranjero y también mejorar las competencias de profesorado a través de la observación, siendo beneficiarios de los distintos Proyectos Erasmus.

Seguimos SOÑANDO.











#AcademiaInglés| El pasado 2 de noviembre el alumnado que asiste a clases extraescolares de Inglés en el centro, recogió su certificado, tras haberse presentado al correspondiente examen de certificación.

La entrega de certificados tuvo lugar en la sala José Gálvez Ginachero de la casa de Málaga.

¡Enhorabuena a todos/as!





Si tienes más de 18 años y estás interesado en el Sacramento de la Confirmación, te esperamos el próximo viernes 10 de noviembre a las 20:30 horas en la Casa Hermandad para la primera reunión.









POLLINICA · HUMILDAD Y PACIENCIA · HUMILDAD · HUERTO · DULCE NOMBRE · SALUTACIÓN · SALUD · PRENDIMIENTO · CRUCIFIXIÓN · GITANOS · DOLORES DEL PUENTE · PASIÓN · ROCÍO · PENAS · NUEVA ESPERANZA · ESTRELLA · RESCATE · SENTENCIA · MEDIADORA · SALESIANOS · FUSIONADAS · PALOMA · RICO · SANGRE · EXPIRACIÓN · SANTA CRUZ · SAGRADA CENA · VIÑEROS · MENA · MISERICORDIA · ZAMARRILLA · DOLORES DE SAN JUAN · MONTE CALVARIO · DESCENDIMIENTO · SOLEDAD DE SAN PABLO · AMOR · PIEDAD · SEPULCRO · CLEMENCIA · DOLORES PUERTO DE LA TORRE

















